

令和4年9月1日

保護者様

四万十市立中村小学校
校長 徳弘 純一

新型コロナウイルス感染症に係る感染防止の徹底について（お願い）

本日から、2学期が始業いたしました。今学期もどうかよろしくお願いいたします。

さて、新型コロナウイルス感染症については、今夏も全国的に変異株が猛威を振るう中、高知県においても8月中旬からBA5株が広く流行し、「BA5対策強化宣言」が出され、9月16日まで期間延長されています。四万十市及び幡多保健所管内でもこれまでにない数の感染者が確認され、本校児童やご家族にも感染が確認されるなど、一向に終息が見えない状況、今後の教育活動にも影響が懸念されます。今学期も、保護者の皆様のご理解とご協力をいただきながら、Withコロナの学校教育を進めていきたいと思っております。

つきましては、2学期始業にあたり、保護者の皆様には、改めて、下記の通り感染症対策等にご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

なお、四万十市教育委員会から保護者の皆様宛の感染症拡大防止の協力依頼（裏面）にも目を通してくださるようよろしくお願いいたします。

記

1. 毎朝の検温と健康観察について

毎朝、必ず体温を計って下さい。そして、「健康観察および家庭学習カード」の健康観察の項目に従ってチェックをし、登校時にお子さんを通じて提出して下さい。時々、検温を忘れてくるお子さんがいます。その場合には、学校で検温を行いますが、登校前に体温を測り、健康状態を確認することが重要ですので、ご協力をお願いします。

2. 必ずマスクの着用を

マスクの着用が飛沫による感染を防ぐためにとっても有効だとされています。学校生活では、原則、登下校時や給食時、体育の授業や校庭で遊ぶ休み時間以外は、マスクを着用して生活・学習しますので、マスクは必ず各家庭で用意して下さい。また、忘れた時のために、予備のマスクをランドセルに入れておくこともお願いします。なお、感染が発生した場合、これまでの事例では、濃厚接触者かどうかの大事な判断基準の一つが、マスクの着用の有無であることをご承知おき下さい。

3. ハンカチやタオルは毎日取り換えて 清潔なものを

学校では、石鹸による手洗いの指導をしています。外から教室に入る時、トイレの後、給食の前後、咳やくしゃみ、鼻をかんだ時、掃除の後などです。その際、手を洗った後のハンカチやタオルが清潔でないとまたウイルスがついたりしますので、ハンカチやタオルなどは、毎日清潔なものを持たせるようにして下さい。

4. その他

- ①ご家庭でも、人の移動や交流、飲食を伴う会食等の感染リスクに注意し、3密（密閉・密集・密接）を避けること、外出時には、マスクの着用や手洗い、手指消毒など感染症対策をお願いします。
- ②発熱等や体調不良等の症状がある場合には、学校に連絡の上、登校を控え、自宅で療養するか、医療機関を受診する、新型コロナウイルス健康相談センター（*）にご相談するようお願いいたします。なお、万一、感染者や濃厚接触者となったり、PCR検査を受けるようになったりした場合は、検査結果を待たずに、速やかに学校まで必ずご連絡をいただきますようお願いいたします。

* 新型コロナウイルス健康相談センター 【受付時間】 9時～21時（平日・土日祝日）

TEL : 088-823-9300 FAX : 088-873-9941